

■ Seremi de Minería

## Constanza Espinosa Henríquez

### “Las mujeres somos líderes, innovadoras y agentes de cambio»

Originaria de la comuna de Salamanca, provincia del Choapa, Constanza Espinosa, a sus 35 años, hoy reside en La Serena, dónde ejerce el cargo de seremi de Minería por la región de Coquimbo.

- Soy una profesional apasionada y comprometida con construir un futuro más justo y sostenible. Como abogada, he dedicado mi carrera a impulsar una minería más segura y responsable, transformando la minería artesanal y pequeña, a través de mejores prácticas alineadas con principios sociales, medioambientales y de gobernanza. Creo firmemente en el poder

de la colaboración como motor de un cambio real y duradero, porque solo juntos y juntas podemos avanzar hacia un desarrollo más equitativo y sustentable.

- Debemos promover que nuestras luchas individuales se transformen en un movimiento colectivo poderoso que exige justicia, oportunidades y reconocimiento. Las mujeres somos líderes, innovadoras y agentes de cambio, juntas podemos construir un mundo donde nuestras voces no solo rompan barreras, sino que también inspiren a futuras generaciones. Hemos conseguido grandes cambios: El derecho a propie-

dad privada, derecho a sufragio, divorcio, aborto en 3 causales, pero aún falta camino por recorrer, por eso en este 8 de marzo, seguimos avanzando hacia una sociedad más justa y equitativa.

- Sueño con un Chile donde el bienestar y la justicia territorial no sean solo promesas, sino realidades palpables, donde todas las mujeres y hombres, sin importar su origen o condición, tengan igual acceso a oportunidades, educación de calidad y salud digna. Con fuerza y esperanza sigamos construyendo un futuro donde la economía no sea solo un número, sino una herramienta que



promueva el bienestar colectivo, el desarrollo sostenible y la felicidad de todos y todas.

- Me gusta escuchar a Francisca Valenzuela.

- Nuestra tremenda líder y divulgadora científica Teresa Pañeque, que inspira a que más mujeres ingresen en el mundo de la ciencia.

- Destacaría a Gabriela Mistral como una mujer inspiradora porque su escritura y trabajo fueron clave en la construcción de una perspectiva emancipadora para la mujer. Promovió valores de igualdad, justicia y autodeterminación, demostrando que la educación inclusiva es una herramienta poderosa para transformar sociedades.